



Winterthur, 10. Februar 2017

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter

Markus Eisele

Er ist im 51. Lebensjahr unerwartet verstorben. Markus Eisele arbeitete während 35 Jahren bei der Schweizerischen Post.

Mit Markus Eisele verlieren wir einen liebenswerten und fachkundigen Mitarbeiter und Kollegen. Wir vermissen ihn sehr und werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

Post CH AG
PostMail
Briefzustellregion Winterthur
8404 Winterthur

Die Abdankung findet am Donnerstag, 16. Februar 2017 um 14.00 Uhr in der Kapelle des Friedhofs Rosenberg in Winterthur statt.